

Wie das Fernsehen wirkt

Geschrieben von: Heiko Hilker

Donnerstag, 25. November 2010 um 10:45

In den aktuellen Media Perspektiven wird [auf Studien Bezug genommen](#), die sich mit der Wirkung des Fernsehens beschäftigt haben: „Wie das Fernsehen den Blick auf die Welt beeinflussen kann, verdeutlichen zwei weitere Studien: So hielten etwa Personen, die Reality-Shows anschauten, die „Liebe auf den ersten Blick“ oder den „Erfolg aus dem Nichts“ im echten Leben für wahrscheinlicher als Personen, die solche Formate vorher nicht rezipiert hatten. Eine Untersuchung von Quick führte zu dem Ergebnis, dass die häufige Nutzung von Krankenhausserien das Denken und die Einstellungen von Menschen und Ärzten beeinflusst. Voraussetzung dafür war allerdings, dass diesen Serien ein hoher Realitätscharakter zugeschrieben wurde.“